

Wir trauern um unseren Freund und Kollegen

Ernst Otto Schwyter

4. September 1932 – 21. Mai 2017

Als engagierter Museumsführer, mit grossem Fachwissen und feinem Humor hatte er die Gabe, seine Begeisterung für die Entstehungsgeschichte der Kommunikationstechnik der letzten 150 Jahre auf die Besuchergruppen des Museums zu übertragen.

So wie der Geist der Erschaffer in den von Ernst Schwyter jedesmal so spannend beschriebenen technischen Errungenschaften präsent bleibt, so bleibt er uns als sympathischer und liebenswerter Freund und Kollege in dankbarer Erinnerung.

Auf seinen Wunsch hat die Beisetzung in aller Stille und im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.
Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Stiftungsrat, Kommissionsmitglieder und Mitarbeiter der
Stiftung TELEPHONICA im Greuterhof Islikon

Traueradresse:

Elisabeth Schwyter, Langackerstrasse 8, 8853 Lachen

Zum Gedenken an den Verstorbenen: Menschen für Menschen von Karlheinz Böhm

PostFinance-Konto 90-700000-4, Vermerk Ernst Schwyter